

Werner Meyer

Im Jahre 1966 wurde der Boßelverein Großoldendorf ins Leben gerufen. Die Zielsetzung des Vereins war und ist es, den Heimatsport, das Boßeln zu pflegen und zu fördern.

In den verschiedenen Mannschaften bietet der Verein Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen die Möglichkeit, sich sportlich zu betätigen und ihre Freizeit sinnvoll zu gestalten. Dabei stehen Sport, Spiel und Spaß im Mittelpunkt und auch die Geselligkeit kommt nicht zu kurz.

Als im Jahre 1966 der Boßelverein Lat´n rull´n Großoldendorf gegründet wurde, gehörte Werner Meyer zu den Gründungsmitgliedern des Vereins und er übernahm das Amt des Kassenvartes.

Auf der Jahreshauptversammlung am 17.01.1969 wurde Werner Meyer dann zum ersten Vorsitzenden gewählt. Dieses Amt hat er bis 2009 inne gehabt und dies immer mit sehr viel „Liebe und Verbundenheit“ zu unserem Heimatsport gemacht. In seiner „Amtszeit“ war das Vereinsleben nie durch irgendwelche negativen Vorkommnisse gestört. Die Zusammenhalt und die Kameradschaft standen immer an erster Stelle.

Als im Jahre 1971 das Frauenboßeln eingeführt wurde, hatte Werner Meyer maßgeblichen Anteil daran. Er unterstützte dieses Vorhaben und die vielen Erfolge des Vereins auch auf Kreis- und Landesverbandsebene gaben ihm recht.

Im Jahre 1996, als das damalige Vereinslokal geschlossen werden mußte und der BVG Großoldendorf kein „Zuhause“ mehr hatte, stellte Werner Meyer kostenlos seinen Anbau zum herrichten eines Vereinslokals zur Verfügung, ebenso sein Grundstück für den Parkplatz.

Darüber hinaus leistete Werner Meyer einen finanziellen Zuschuss, um überhaupt das Vorhaben zu ermöglichen. In über 2500 ehrenamtlichen Arbeitsstunden der Vereinsmitglieder (die Koordination wurde vom Vorsitzenden geführt) wurde ein Werk geschaffen, wo die Großoldendorfer sehr stolz drauf sind, Dank Werner Meyer.

Es wurde eine Anlaufstelle für Kinder, Jugendliche und Erwachsene des BVG Vereins geschaffen.

Viele Aktivitäten, ob Kinderfest, der Nikolaus Nachmittag, die traditionelle alljährliche Verknobelung, der Skatabend, die Weihnachtsfeier usw. alles wurde federführend von Werner Meyer organisiert und durchgeführt.

Mit dem Namen: Boßelverein Lat´n rull´n Großoldendorf ist der Name Werner Meyer stark verbunden. Er hat die Geschicke des Vereins maßgeblich geprägt.

Von der ersten Stunde an war Werner Meyer als aktiver Werfer für seinen BVG tätig und er gehört auch heute noch seiner Männer III Mannschaft als Leistungsträger an.

Außerhalb des Boßelvereins engagierte sich Werner Meyer für andere Ämter zum Wohle des Friesensports. Lange Jahre, von 1984 bis 2001 war er im Kreisvorstand Leer als Staffelleiter und Boßelobmann für alle Männer Mannschaften zuständig. Vom erstellen der Spielpläne bis zur Tabellenführung, Organisation und Durchführung der Einzel Kreismeisterschaften, alles lag in den Händen von Werner Meyer. Außerdem war er in dieser Zeit Sportgerichtsvorsitzender des KVB Leer sowie Vorsitzender vom Arbeitsausschuss.

Von 1974 bis 1982 war er stellvertretender Vorsitzender des Boßel Kreisverbandes Leer.

Die Aufnahme als Ehrenvorstandsmitglied im KVB Leer wurde ihm im Jahre 2002 erteilt.

Im Schiedsgericht auf Landesverbandsebene war er von 1987 bis 1999 mit großer Begeisterung tätig. Zwischenzeitlich fungierte er als 1.Vorsitzender dieses Gremiums.

Als Mitglied des Arbeitsausschusses Boßeln im Landesverband Ostfriesland war Werner Meyer von 1984 bis 1999 tätig.

Werner ist Träger der Goldenen Ehrennadel des Friesischen Klootschießerverbandes sowie Träger der Verdienstnadel und des Ehrentellers des FKV. Seit 1997 ist Werner Meyer Träger des FKV Eichenblattes, der höchsten Auszeichnung des Friesischen Klootschießerverbandes.

Im Jahre 2009 wurde er vom Landkreis Leer (Blinkfüür) in einer großen Feierstunde für das Ehrenamt ausgezeichnet. Das „Leuchtfeuer“ soll die Richtungsweisende Funktion ehrenamtlicher Tätigkeit symbolisieren.

Auf der Jahreshauptversammlung im Januar 2009 gab der Vorsitzende seinen lange angekündigten Rücktritt des Vorsitzenden bekannt. Aus Altersgründen stellte er sein Amt des ersten Vorsitzenden zur Verfügung und übergab die Geschicke in jüngere Hände, nachdem er lange Zeit den richtigen Nachfolger gesucht und schließlich gefunden hatte.

Im Jahre 2009 wurde Werner Meyer als Ehrenvorsitzender in den Boßelverein Großdendorf gewählt.